



COMME À L'USINE

**LE SERVICE PUBLIC :
COMMENT SE PORTE-IL ?
QUELLE VISION EN ONT
CEUX QUI LE « FONT » ?**

Pour le savoir, dans « Comme à l'usine »*, film de 16 minutes produit par la CGT, des cheminots, des postiers, des agents de ramassage des déchets et des professionnels de santé posent leurs regards, depuis leur lieu de travail, sur leurs activités et les logiques adoptées par leurs employeurs.

De leur parole émerge une évidence, un constat. Leur activité repose sur un fondement commun et propre aux services publics, quels qu'ils soient : motivation du travail bien fait, estime du travail et valeurs du service public. Ce sont donc quatre situations dont il ressort qu'au-delà des différentes formes d'exploitation des missions de service public ou d'activités issues d'anciennes missions privatisées, d'immenses similitudes demeurent entre les salariés, dans les représentations qu'ils ont de ce qu'ils font et l'appréciation de la finalité de leur travail, à savoir le service public.

Conçu sur le mode de la conversation à partir de questions très ouvertes relatives au travail, ce film complète un livret confédéral, *Services publics, partout, pour tous* mis à disposition du grand public par la CGT lors du lancement de sa campagne.

* disponible en ligne : <https://www.cgt.fr/actualites/services-publics/conditions-de-travail-culture/comme-lusine> ou <https://www.youtube.com/watch?v=T2iQymTYPKA>